CRÓNICA

LEGISLATIVO



Monreal reconoce apoyos de la Presidenta para mujeres indígenas de 60-64 años



El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, destacó el compromiso de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, con el bienestar de las mexicanas al entregar los primeros apoyos económicos a mujeres indígenas de 60 a 64 años, programa que deriva de su campaña en la que en

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

CRÓNICA

03-01-25

LEGISLATIVO



plazas públicas preguntaba —y aún lo hace— "y ¿quiénes cuidan hasta de los maridos?" Y a coro la respuesta es: "Nosotraaas"

El legislador zacatecano comentó en sus redes sociales que este momento de la jefa del Ejecutivo es un paso firme hacia un México más justo e igualitario.

"La presidenta @Claudiasheinbaum demuestra su compromiso con el bienestar al entregar las primeras tarjetas del programa que beneficiará con una pensión a mujeres de 60 a 64 años, reconociendo su enorme aporte a nuestra sociedad. Un paso firme hacia un México más justo e igualitario".

El monto destinado de manera bimensual a 964 mil 556 mujeres es de 3 mil pesos por su trabajo en el hogar y que nadie reconocía de manera monetaria.

En su conferencia "La mañanera del Pueblo", Claudia Sheinbaum entregó las primeras tarjetas a mujeres indígenas y de población afromexicana de 60 a 64 años.

La Secretaría del Bienestar agregó que por este año se otorgará el apoyo a mujeres de 63 a 64 años y posteriormente se incorporarán a las de 60 a 62, como había prometido la Presidenta.

https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/01/02/destaca-monrealentrega-a-las-primeras-mujeres-programa-y-quienes-cuidan-hasta-de-losmaridos-apoyo-60-64-anos-de-sheinbaum/